

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan berdasarkan pembahasan di atas yaitu :

Pemerintah Ogan Komering Ilir untuk saat ini fokus mencari investor untuk pengembangan Wisata Danau Teluk Gelam dan untuk tahap pengembangan itu masih rencana saja, Pemerintah Ogan Komering Ilir juga sudah menawarkan diri untuk mencari investor yang berminat, karna Wisata Danau Teluk Gelam mempunyai sejarah yang baik apa lagi Wisata Danau Teluk Gelam pernah di jadikan sebagai salah satu tempat pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional (PON) dan juga Jambore Nasional (jamnas).

Dinas Kesehatan juga sedang mencari investor yang berminat untuk membangun kosep Wisata Medis di Danau Teluk Gelam, dan juga ini masih tahap rencana karna belum ada nya investor, semoga dari pihak pemerintah menemukan titik terang agar bisa terlaksa, karna jika pembangunan konsep Wisata Medis di Danau Teluk Gelam bisa secepatnya di bangun ini bisa menjadi Wisata Medis pertama di Pulau Sumatera dan juga dapat meningkatkan perekonomian di sana.

Keterlibatan masyarakat sangat penting karena masyarakat merupakan salah satu unsur utama di dalam sistem pengembangan yang saat ini semakin dituntut peran sertanya. Pengembangan pariwisata melalui partisipasi masyarakat menjadi salah satu perhatian khusus bagi Pemerintah terutama pada pengembangan jangka panjang yang dapat menjadi lokomotif perekonomian. Melalui pengembangan Wisata Danau Teluk Gelam ini diharapkan dapat memberdayakan masyarakat lokal agar memiliki rasa bangga terhadap lokasi yang dimilikinya.

B. Saran

Adapun manfaat yang diharapkan dari hasil penelitian ini di antara lain ialah

1. Penulis mencoba memberikan saran kepada para peneliti-peneliti yang akan melakukan penelitian terkait dengan kajian upaya pemerintah dalam mengembangkan wisata agar penelitian ini dapat juga menjadi rujukan pertimbangan terhadap penelitian-penelitian berikutnya tentang upaya pemerintah Kabupaten Ogan Komering Ilir dalam mengembangkan Wisata Danau Teluk Gelam dan konsep Wisata Medis di Kabupaten Ogan Komering Ilir.

2. Diharapkan pula dapat menjadi bahan rujukan penelitian tentang upaya Pemerintah dalam mengembangkan objek wisata dan konsep wisata medis.
3. Bagi pembaca skripsi ini untuk melihat bagaimana upaya pemerintah dalam mengembangkan objek wisata dan konsep wisata medis.